COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Paris, le 4 mars 2015

Attila Système, coup de cœur de la franchise 2015

L'Express et l'Observatoire de la franchise ont décerné, pour la septième année consécutive, leurs Coups de cœur de la franchise 2015. Sélectionnée dans la catégorie « réseau participatif », l'enseigne Attila Système a été récompensée.

Coup de cœur du « réseau participatif » 2015

Le participatif est au cœur du concept du réseau Attila Système. Depuis sa création, Benoit Lahaye associe les franchisés à toutes les prises de décisions, donne la parole et fait participer les Attiliens aux évolutions et améliorations à apporter au concept. « Nous échangeons énormément entre nous sur tous les sujets qui touchent la vie et le futur du réseau, explique Benoît Lahaye. Ensemble, nous élaborons les offres de services, explorons nos opportunités, mettons en place des outils adaptés à tous. Chez Attila Système, le participatif va même jusqu'au choix des candidats à la franchise », poursuit le fondateur.

A ce titre, il était inéluctable que le réseau candidate pour cette distinction dans le cadre des Coups de cœur de la franchise 2015.

Et le jury lui a donné raison en lui attribuant le Coup de cœur du réseau participatif 2015!

« C'est un grand honneur pour tout le réseau Attila de recevoir ce Coup de cœur de la franchise et nous en sommes très fiers aussi; l'an passé, le Coup de cœur avait été décerné à Mr Bricolage, confie Benoît Lahaye. C'est avec les franchisés qu'on construit le réseau et je les remercie pour leur implication au quotidien dans Attila Système ».

Attila Système, un réseau participatif

Est considéré « participatif », un réseau qui associe fortement ses franchisés à sa croissance, à ses évolutions, à ses innovations, avec la mise en place d'outils et d'instances de concertation et de « gouvernance » ; avec un réel souci de la formation et du progrès de ses franchisés. L'enseigne Attila Système partage avec ses agences toutes les décisions impactantes pour le réseau. Pour se faire, le franchiseur a mis en place une plateforme collaborative où chacun peut suggérer des améliorations dans le fonctionnement du réseau, de l'offre de services, etc. qui sont soumises aux votes des autres franchisés. Cela permet à chacun de s'exprimer et nous ne retenons que les suggestions ayant remporté l'adhésion du plus grand nombre, explique Benoît Lahaye. A l'heure actuelle, nous travaillons sur les innovations 2015, dont certaines proviennent de notre outil participatif. Ainsi, notre école de formation, qui verra le jour en 2015, est une réalisation du réseau », poursuit le fondateur d'Attila Système.

À propos d'Attila Système

Créée en 2003 par Benoit Lahaye, et développée en franchise depuis 2006, l'enseigne Attila Système est le 1^{er} réseau national spécialisé dans la réparation, l'entretien et l'aménagement de tous types de toitures.

S'appuyant sur 12 années d'expérience, Attila Système génère un chiffre d'affaires de 26 millions d'euros, recense plus de 300 collaborateurs et s'appuie sur 48 agences.

Le réseau est en perpétuel développement avec une dizaine d'ouvertures d'agences prévues par an, 300 secteurs sont encore disponibles.

